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令和３年６月 定例教育委員会会議録 

１ 開催日時     令和 3 年 6 月 22日(火)Pm.3：00～5：00 

 

２ 場  所     飯山市役所 31号会議室 

 

３ 出席委員     教  育  長        松 木 英 文 

          職 務 代 理        吉 越 邦 榮  

          教 育 委 員        西 條 三 香  

          教 育 委 員        小 林 輝 紀 

          教 育 委 員        平 野 弘 蔵 

 

４ 出席した事務局職員 

 教育部長    湯 本 與志一 

文化振興部長   桑 原 雅 幸 

(兼)市民学習支援課長    

           （兼）図書館長 

    （兼）女性センター未来館長   

     (兼) 文化交流課長 

 (兼)文化交流館長 

            公 民 館 長      小 林 芳 裕 

           美術館長         井 端 伸 介 

           子ども育成課長      岩 崎  敏 

            (兼) 子育て支援係長 

スポーツ推進室長     柳    透 

           （兼）人権政策課長 

子ども育成課長補佐    浦 野 昭 彦 

            (兼) 学校教育係長 

 

５ 教育長あいさつ 

  松木教育長： 皆さんこんにちは。梅雨に入って毎日じめじめとした日が続いております。

５月下旬から６月上旬にかけて、小学校で運動会、中学校では部活の大会等が

ありました。運動会はどの学校も無事に終わってよかったと思っております。 

 今、各学校では新型コロナの感染対策をしつつ、それに加えて熱中症対策を

しているところです。注意喚起をしていきますが、予防していても発生してし

まうことはあるので、その後の対応をしっかりするように話をしていきたいな

と思います。 

 さて、市では来週からいよいよ新統合小学校建設に向けたプロポーザル審査

委員会や、建設基本計画の検討委員会があるということで本格的に動きだして

いきます。良い学校が建設されるようにご協力をいただきたいと思います。よ

ろしくお願いします。以上です。 
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〈議長：松木教育長〉 

６ 議  事 

（1）議案第 21 号 通学区域外就学の承認について 

議長（松木教育長）から、通学区域外就学の承認について審議したい旨の提案があり、浦野学

校教育係長から資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、承認された。 

 

 

７ 協議・報告 

(1)６月定例市議会一般質問について 

議長が事務局に説明を求め、湯本教育部長が資料に基づき説明した。 

 

(2)「城北中学校区新統合小学校建設基本計画（案）」について 

 議長が事務局に説明を求め、湯本教育部長・岩崎子ども育成課長が資料に基づき説明した。 

 

(3)長野県市町村女性教育委員連絡協議会総会について 

 議長が事務局に説明を求め、浦野学校教育係長・西條委員が資料に基づき説明した。 

 

(4)飯山市不登校対策委員会について 

 議長が事務局に説明を求め、浦野学校教育係長が資料に基づき説明した。 

 

(5)令和２・３年度成人式について 

 議長が事務局に説明を求め、桑原文化振興部長が資料に基づき説明した。 

 

(6)共催の取下げについて 

 （５月定例会共催承認） 

 名称：北信地区中学校体育大会 

 日時：夏季大会 令和３年６月５日（土）～７月３日（日） 

    新人大会 令和３年９月５日（日） 水泳競技より順次開催 

 

共催の取り下げについて、浦野学校教育係長が資料に基づき説明した。 

 

 

８ その他  

(1) 各種会議等の参加報告について 

各小学校の運動会について、教育長・吉越教育長職務代理・小林委員・平野委員・西條委

員から報告があった。 

 

(2) 当面の行事予定について 

当面の行事予定について、浦野学校教育係長が説明した。 

 

(3) その他 

 飯山市家庭婦人バレーボール連盟からの通知について、浦野学校教育係長が説明した。 
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９ 閉  会 

７月定例教育委員会 

      開催日 7 月 27 日（火）午後 3 時 00 分 

 

      松木教育長が閉会を宣した。 


